

TENDENCIAS DE
LA ALFABETIZACIÓN
INFORMATIVA EN
IBEROAMÉRICA

COORDINADORA

Patricia Hernández Salazar



SEMINARIOS DE INVESTIGACIÓN 19

Experiencias en formación para la información en el Instituto Politécnico Nacional

NOEL ANGULO MARCIAL

Instituto Politécnico Nacional

INTRODUCCIÓN

Una razón para justificar el movimiento hacia la competencia en información es la idea de que las habilidades básicas de alfabetización, entendidas como saber leer, escribir y tener un manejo de los rudimentos de la aritmética, no son ya suficientes para desenvolverse en la sociedad actual, sino que es necesario desarrollar nuevas habilidades para insertarse con éxito en los distintos ambientes familiares y de trabajo, así como para enfrentarse al volumen creciente de datos, estructurados en documentos o almacenados en dispositivos electrónicos. Se parte de aceptar que en alguna parte se encuentran disponibles datos pertinentes a los propósitos o intereses de las personas, pero que es necesario aprender a interactuar con las fuentes de información para lograr obtener los datos que responden a las necesidades o propósitos específicos de cada usuario.